



# 3月の園便り ～最終号～



2018年3月17日(土)

西大和学園補習校 ロミタ校舎 幼稚園  
もも組 鈴木稚奈

## 1年間ありがとうございました。

保護者の皆様、本日はご卒園おめでとうございませう。おもしろくて、優しくて笑顔の絶えないもも組さんと過ごした1年間はあっという間でした。子ども達が毎週元気に登園し、日本語学習に取り組めたのは保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

いつも元気で明るいもも組さんの、4月当初は「The 元気」という印象でした(笑)しかし担任やお友だちに慣れると、ワークブックも集中して行えるようになり、毎回行う言葉集めでもたくさんのお友だちが手を挙げ発言してくれるようになりました。そして年が明けた頃には、手を挙げて自分か当たらないと、とても残念がるお友だちもあり、日本語学習を楽しみ、自信がついているんだらうなと感ずることができました。また言葉遊びを兼ねた手遊びも楽しんで行っていました。

その証拠に先日の宿題の好きな歌の欄に、その手遊び歌の名前が書いてあったお友だちが多くとても嬉しく思いました。

これから小学校へ入学されてもお家で宿題のお手伝いをして頂いたり、子ども達を励ましたりして頂き、親子で日本語教育に取り組んで頂けると幸いです。そしてこれから先、もも組さんが日本語のお勉強でつまずくことがあった日には、温かく一緒に乗り越えていってあげてください。いつまでもみんなの事を応援しています。今まで本当にありがとうございました。



♡ももぐみさん♡

いままでみんなとすごせてとってもたのしかったです。これからもおうえんしています!しょうがっこうでもがんばってね♪



### ☆お知らせ☆

☆来年度は4月7日からスタートです。  
☆進級に向けもう一度便覧をご覧になり、持ち物等のご確認をよろしくお願ひ致します。  
☆春休み中もたくさんの日本語を、お家の人やお友達と使ったり、園で習った文字を良い姿勢と正しい鉛筆の持ち方でおさらいしてみましよう。